



# まちのわだい ～カメラスケッチ～



## 防火の誓い新たに

## 消防団の出初式

訓子府消防団の出初式が、1月5日に行われました。団員61人が参加、消防車両など8台が出動し、消防庁舎前で観閲が行われたあと、町中心部をパレードしました。厳しい寒さの中、団員は、きびきびした動作で行進し、今年1年の防火の誓いを新たにしていました。また、大勢の町民の方も観覧に訪れ、団員同様に災害のない1年を願っていました。

## 訓高ボランティア部が防犯活動

訓子府町温泉保養センターで、昨年3件発生した車上荒らしの注意喚起のため、昨年12月18日に訓子府高校ボランティア部の生徒4人が、北見警察署生活安全課と一緒にチラシなどを配布し、防犯活動を行いました。

生徒らは、温泉利用者に「車に鍵をかけ、気を付けてください」と呼び掛けていました。



## ゆめゆめ館 人権教室を開催

人権擁護委員が1月8日に、ゆめゆめ館で人権教室を開きました。

周囲の人との関わりや命の大切さ、思いやりなど人権に関する意識を高めることとして、人権についてのDVD鑑賞をしました。

人権擁護委員の山本さんは「学校や家庭の中で、人に対する思いやりの心を大切に生活してほしい」と話していました。



## 訓子府の子どもたち 全国大会へ！

### 訓小リコーダー 全国へ

第34回全道リコーダーコンテストが1月11日に開かれ、訓子府小学校スクールバンドが、金賞と特別賞として道新賞を獲得しました。同時に10年連続の全国大会への出場を果たしました。

全国大会は3月29日に東京都で開催されます。



### スキー大会で横山さんが大健闘

訓子府中学校3年の横山心映さんが、1月5日に北見市で開かれた令和元年度オホーツク中学校体育大会スキー大会で優勝、16日から18日まで夕張市で開かれた令和元年度北海道中学校体育大会スキー大会で5位入賞し、全国大会への切符を手に入れました。



全国大会は2月5日から8日まで長野県で開催されます。

横山さんは「自分の実力を出し切り、ベストを尽くして入賞したい」と意気込みを話していました。

## 成人式

## 振り袖などに身を包み大人の仲間入り



# 祝

令和2年訓子府町成人式が、1月12日に町公民館で行われ、成人の門出を祝いました。今年は男性23人、女性17人の合わせて40人が対象。そのうち男性18人、女性15人の合わせて33人が出席しました。

この日は、天候に恵まれ、新成人がスーツや振り袖などに身を包み、すがすがしい表情で会場に集まりました。

式典では、町民憲章を朗唱したあと、新成人を代表して南部徳風さんに記念品が贈呈され、高橋伶於さんが「成人となった自覚を持ち、日々成長していきます」と誓いの言葉を述べました。

交流パーティーでは、久しぶりに再会した友人たちと記念撮影するなど、成人の第一歩を楽しく過ごしていました。



まちのわだい

まちのわだい

